Para la próxima legislatura

# Servir a los donostiarras. objetivo único del PP

«El PP estará en el Ayuntamiento para servir a los donostiarras, para que ellos sean los auténticos protagonistas de la vida municipal», afirmó ayer el cabeza de lista de este grupo, Gregorio Ordóñez en el acto de presentación de su programa municipal.

E. Iribarren

DONOSTIA. La pro-puesta del Partido Popular para los próximos cuatro años «tiene como objetivo único servir a los donostiarras y no servirnos de ellos» subrayó el actual portavoz y candidato a la alcaldía, Gregorio Ordóñez.

nuz-

lo

os

30

ie-

era Pa-de

nas

om-An-

eta. be,

va-Bi-

ria. nu-

to-de ión

ma

Gregorio Ordonez.

La propuesta que el PP
aspira a llevar al Ayuntamiento presenta actuaciones tan novedosas como la
congelación de los impuestos, la creación de una con-cejalía del defensor del consumidor, la figura del guar-dia de barrio y la sanción del consumo de droga en público. Junto a estas propunico, Junto a estas pro-mesas se alternan otras, so-licitadas por este grupo a lo largo de esta legislatura como la construcción de la plaza de toros, el puerto deportivo y la construcción viviendas, «única solución para aumentar la oferta y bajar los precios».

Una de las principales

novedades del programa del PP se refiere a la condel Pr se renere à la con-gelación de impuestos, me-dida que se complementa-ría con la creación de la fi-gura del Defensor del Con-tiburanto agrantica. tribuyente, \*que garantice los derechos de los ciuda-danos». Asimismo, en materia de hacienda, el grupo popular aboga por poten-ciar la contratación de ser-vicios públicos a empresas privadas y sumprimir aque-llas empresas de titularidad municipal que generan pér-

Ampliar oferta

Para el PP, la carestía de Para et PP, la carestia de la vivienda hay que paliarla con la construcción de viviendas, «y no de papel ha ocurrido durante estos cuaocurrido durante estos cua-tro años». Ordóñez afirmó que su grupo pedirá la mo-dificación de la normativa de las viviendas de protección oficial, «para que también tengan acceso a ellas

bién tengan acceso a ellas las clases medias». Se mostró en contra de la adquisición de terreno vía expropiación, «auténtico urbanismo perseguidor». En este sentido, afirmó que el PP negociará con los premietros la construc propietarios la construc-ción de las viviendas para establecer un precio máxi-

mo tasado.

La seguridad ciudadana
es otro de los temas por los

que el PP mostró su preocupación. En el programa se establece la potenciación se estaniece la potenciación de la presencia física de la Guardia Municipal en la ca-lle, que se concretará con la figura del «Guardia de barrio» y la recuperación del sereno, a fin de conseguir una vigilancia nocturna.

En cuanto a la drogode-pendencia, Ordónez expli-có que su partido promete actuar en tres frentes: sandectual en res nenes, sain-cionar el consumo de las drogas en público, actuar con mayor beligerancia contra el narcotráfico y realizar una política más agresiva de prevención.

La creación de un importante número de aparca-mientos y la ampliación del derecho a la OTA a vehícu-los vinculados a comercios del área son las propuestas más novedosas que plante el PP en materia de tráfico. «Los aparcamientos tienen que surgir como setas, ya que los vehículos no aparque los vencios no apar-can mal por gusto sino por no encontrar espacio. La persecución con la grúa no es la solución». También anunció Orónez que el PP no concibe una concejalia de la mujer, "puesto que nos parece discriminatorio». El PP aboga por garantizar la igualdad entre el hombre y la mujer en todos los departamentos y prome-



Gregorio Ordóñez, cabeza de lista del PP. (Foto Pemán).

te la puesta en marcha de medidas como priorizar la adqusición de viviendas so-ciales a mujeres solas con cargas familiares, la crea-ción de una red de servicios de sanidad atendida por ex-pertos, para la atención de mujeres violadas y maltra-

tadas.
Por último, Ordóñez repasó los distintos proyectos
que su grupo quiere poner
en marcha en la próxima legislatura. Entre ello, como
no, se encuentra la plaza de
toros en Zorroaga, puerto deportivo en el monpás y estación de autobuses en Pío XII. En relación con el puerto deportivo, cabe destacar la propuesta de crear una isla articial en el litoral de Zurriola, inicitiva que, según Ordónez, resguarda-ría al puerto deportivo y originaría el recrecimiento de la playa de Gros.

#### Aspiraciones de victoria

Gregorio Ordóñez está convencido de las posibilidades de su grupo en el próxima confrontación electoral. «Tenemos aspiraciones para ser la primera fuerza. En los anteriores comicios municipales la primera fuerza sólo nos aventajó en 3.000 votos, que confiamos en superar».

«Muchos municipios de HB tienen el plan general sólo en castellano»

DONOSTIA. Javier Olaverri, concejal de Urbanismo de Donostia, acusó ayer a HB de «manipular estupi-damente» el euskera durante el pasado pleno sobre el Avance del Plan General. En esta sesión, los conceja-les de HB abandonaron la sala porque el documento del Avance del Plan General sólo estaba escrito en

castellano. Olaverri afirmó ayer que en toda Gipuzkoa sólo Al-tzo ha elaborado el Plan General en euskera, otros dos municipios en bilingüe, como lo tendrá Donostia, y el resto está exclusivamenel resto esta exclusivamen-te en castellano. En estos se incluyen numerosos muni-cipios de HB como Herna-ni, Lezo, Usurbil etc...». En opinión de Olaverri, la falta de traducción al eus-tere for un excluso etc...

kera fue una excusa «porque no tenían nada que decir sobre el Avance del Plan General. Entonces, se buscaron un motivo folklórico; lo malo es que no se molestaron en comprobar

lo que hacen sus ayuntamientos en la provincia».
El concejal de Urbanismo dijo parecerle «alucinante» que el candidato de
HB, Joxe Austin Arrieta, HIS, JOXE AUSTIN ATTELA, "que procede del mundo de las letras y del euskera diga que esto no es dema-gogia, sino una actitud con-sistente».

El alcalde de Donostia considera que la coalición ha cumplido la mayoría de sus promesas

# Albistur: «Quien venga en el futuro tendrá que unirse al eje básico de EA-EE»

Carolina Alonso

DONOSTIA. Xabier Albistur, actual alcalde donostiarra y candidato a re-petir por parte de EA, se mostró ayer satisfecho por la gestión que ha llevado a cabo en estos cuatro años cano en estos cuatro anos la coalición formada por EA y EE. El primer mandatario donostiarra afirmó que «hemos cumplido la mayoría de las cosas que pusimos en el programa de gobierno al principio de la legislatura. No ha habido una sola fisura en este equi-

Albistur se mostró convencido de que la próxima coalición de gobierno do-nostiarra incluirá las dos formaciones que han lidera-do el Ayuntamiento en estos últimos tiempos, aunque no descartó que fuesen las únicas en formar el equipo de mando. «Quien venga tendrá que sumarse a este equipo de gobierno; deberá unirse al eje básico que hemos conformado», indicó Albistur. El alcalde de Donostia afirmó asimismo que «hemos iniciado un cambio en la ciudad» y señaló que ello es visible en los programas de gobierno de las restantes formaciones políticas, que asumen parte de los planes trazados

por EA-EE.

Albistur destacó igual-mente *«nuestro trabajo en* mente «nuestro travajo en favor de la paz, la convi-vencia y la tolerancia». «Hemos combatido contra la violencia y apostamos por la paz en Donostia como base de paz para Euskal Herria», agregó el mandatario.

mandatario.

El portavoz de EE, Javier Olaverri, manifestó por su parte, que enuestro balance es un compromiso para seguir en esta línea. No somos conscientes de lo que podría ser que el Ayun-tamiento volviese a torear los problemas sin lidiarlos, como en anteriores ayuntamientos; perdería su última oportunidad de no sumirse

en el marasmo».

Tanto Albistur como
Olaverri señalaron que «ha habido coincidencias entre ambos partidos» aunque se negaron a hablar de las di-ferencias entre ambos.

#### «Una cruz»

Los responsables munici-pales repasaron algunas de las actuaciones de estos úl-timos cuatro años. Xabier Agirre, responsable del ager deportiva, reconoció que el polideportivo del Manteo, anunciado aunque sin realizar, «es para mí

una cruz, porque ha habido numerosos problemas
urbanísticos y dificultades
de ejecución». El concejal,
único del equipo de gobierno que no aspira a la reelección, dijo asumir «mi
parte de culpa» aunque
también acusó a los técnicos de ineficacia en su la-

bor. Por su lado, Iñaki Gurrutxaga, responsable de los museos, tampoco se atrevió a anunciar una fecha con-creta para la entrada en funcionamiento del Museo de la Ciudad, en Urgull, otra instalación varias veces anunciada y, por ahora, im-posible de visitar.

posible de visitar.

Pese a la ausencia del
polideportivo de Gros, Agirre resaltó que «esta legislatura va a marcar la historia deportiva de San Sebastián porque se han pues-to las bases para ser la ciudad más importante des-pués de Barcelona». Poste-

> La compañía mercant TRANS ANDRE,

Sita en C/San Miguel, 2, de Artazu (Navarra), por resolución de la Junta de socios de fecha 29 de abril de 1991, acuerda su cambio de domicilio a C/Cipriano Larrafaga, 1 y 3 bajo, de Irún.

Irún, 29 de abril de 1991

riormente citó las nuevas instalaciones que han en-trado en marcha en estos años o que han comenzado

Los responsables del equipo de gobierno donos-tiarra repasaron otras actuaciones y logros de la pre-sente legislatura como la sente legislatura como la instalación de la depurado-ra de agua, la recogida dia-ria de basura, la instalación de juegos infantiles, la feria del teatro, las nuevas líneas de autobuses, los aparca-mientos subterráneos, la discoteca sin alcohol, los pisos para mujeres maltratadas etc...



Los dos «javieres» se mostraron satisfechos de sus cuatro años de colaboración. (Foto Pemán).



Donostiako Udala Ayuntamiento de San Sebastián

### **IRAGARKIA**

EGINKIZUNA. — Bainu denboraldian, Hiriko Hondartzetan eguzkitako eta aulkien alokairu zerbitzuen us-

tzetan eguzkitako eta aulkien alokairu zerbitzuen us-tiapen eta kudeaketa. EPEA. – 1991tik 1995 urtetara bitarteko, biak barne,

GUTXIENEKO KANONA.—1991ko denboraldirako: 25,600,000 pezeta. PROPOSAMENEN AURKEZPENA. – 1991ko maia-

PROPOSAMENEN AURNELT EUR tzaren 20ko 13 orduak arte. ESKAINITZAK ERAMAN ETA ARGIBIDEAK JASO-TZEKO LEKUA. – Udaletxeko Kontratazio Bulegoa. Donostia, 1991ko maiatzaren 2an FINANIZETAKO ZUZENDARIA

### **ANUNCIO**

OBJETO. – Explotación y gestión de los servicios de alquiler de parasoles y sillas en las playes de la ciudad, durante la temporada oficial de baños. PLAZO. — Temporadas comprendidas entre los años 1991 a 1995, ambos inclusive.

CANON MINIMO. – Para la temporada de 1991:

PLACO.— Inclusive.
CANON MINIMO.—Para la temporada de 1991:
25,600.000 pasetas.
PRESENTACION DE PROPOSICIONES.—Hasta las
13 horas el día 20 de mayo de 1891.
RECEPCION DE OFERTAS E INFORMACION.—En el
Negociado de Contratación, sito en la Cesa Consistorial.

San Sebastián, 2 de mayo de 1991
EN INRECTOR FINANCIERO